



Iglesia Evangélica Luterana en América

La obra de Dios. Nuestras manos.

24 de marzo de 2022

Para aquellos de ustedes que se preguntan sobre los detalles del proceso para abordar los problemas que surgieron en el Sínodo de Sierra Pacífico, quiero darles una actualización sobre las formas en que estamos avanzando.

He seleccionado a los miembros de un Equipo de Escucha que han comenzado su trabajo y pronto viajarán al territorio del sínodo para llevar a cabo una serie de entrevistas.

Estas entrevistas serán momentos de escuchar santamente a las personas que se han visto afectadas de diversas maneras por la situación. He elegido a miembros del Equipo de Escucha que representen la diversidad de la iglesia y reflejen a las comunidades más directamente involucradas. El equipo concluirá su trabajo después del Domingo de Resurrección y me entregará un informe que servirá como documento orientativo para mi discernimiento y toma de decisiones en oración.

Les pido que comprendan que estoy tratando de equilibrar la necesidad de moverme rápidamente con la necesidad de moverme cuidadosa y meticulosamente. Ciertamente, el trabajo del Equipo de Escucha es solo una parte del extenso y profundo trabajo que debemos hacer en la ELCA para continuar siendo transformados por el evangelio para la obra de justicia y paz.

Por favor, únense a mí en mantener en oración a la iglesia y a todos los afectados por estos sucesos.

En Cristo,

La Rvda. Elizabeth A. Eaton

Obispa Presidente

Iglesia Evangélica Luterana en América